
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 期末テストが終了しテストが返ってきました。結果はそれぞれ違うと思いますが、1学期はこのテストで終了で

す。学習は全てつながっていきます。間違えてしまった部分や苦手な部分は早いうちに復習しておきましょう。2

学期中間はまだ先になりますが、コツコツと努力を重ねていけると良いですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

７月３日（水）に全校集会がありました。今年度は銀杏祭に向けて、姉妹学級を抽選によって決め、姉妹学級ご

とにスローガンを決めました。また、ミニ運動会を「シオリンピック」と名前を変更し、日程も銀杏祭当日とは別

に計画されています。新しい試みや、日程になり生徒のみなさんも楽しみな気持ちが高まっている様子が伝わりま

す。ぜひ、文化祭を盛り上げていけるように準備をしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和元年令和元年令和元年令和元年    ２２２２学年通信学年通信学年通信学年通信    

    

    

 

 

 

No.８  令和元年７月１２日（金） 

文責 羽田 

〈生活記録より〉 

・今日はテストだった。心残りがあるとしたら理科の化学反応式です。記号だけで覚えてしまっていて、どうして

そうなるのかが正直分かってないままテストをしてしまった。もう、復習するしかないので、苦しくなる前にク

リアしておきたいです。 

・全てのテストが返ってきました。予想していた以上に点数が低かったです。理科は化学式、国語は文章問題、英

語は並びかえ、数学はケアレスミス、社会は漢字の間違え、それらが点数を低くしてしまった理由だと思います。

2学期の中間に向けてそこをがんばりたいです。 

・今日は３つのテストが返ってきました。国語のテストの点数がかなり上がっていてびっくりしました。がんばっ

てやったのでよかったです。 

〈生活記録より〉 

・今日、清掃の後に、全校集会で銀杏祭の説明がありました。説明の時、ミニ運動会のことがなくて今年は無いの

かなぁと思ったら「シオリンピック」になって出てきて、びっくりしました。でも、名前も良いし日程も結構い

いなぁと思いました。 

・今日は掃除の後に、姉妹学級抽選会が行われました。今年は昨年と銀杏祭のやり方が変わっていて新しくていい

なぁと思いました。４組では、光騎くんが抽選の代表として出てくれました。姉妹学級は１－４と３－６です。

私は３－６と姉妹学級になりたかったので光騎くんの運に感謝しかないです。ありがとう。これから学年関係な

くたくさん交流したいです。 



〈〈〈〈これからこれからこれからこれからの予定の予定の予定の予定〉〉〉〉    

日 
曜

日 
１校時 ２校時 ３校時 ４校時 ５校時 ６校時 一般下校 部活下校 備  考 

１３ 土 県大会① 

１４ 日 県大会② 

１５ 月 海の日 

１６ 火 A月１ A月２ A月３ A月４ A月５ 学 16:30 18:30  

１７ 水 C木５ C火３ C火４ C火５ C火６  15:30 18:00  

１８ 木 A火１ A火２ A火３ A火４ Ｂ金５  15:30 18:00  

１９ 金 A金６ B金６ A火５ C金５ B月５   15:30 18:00  

２０ 土 東信吹奏楽コンクール A 

２１ 日  

２２ 月 Ｃ火１ Ｃ火２ Ｃ水３ C水４ Ａ金６   15:15 なし                           

２３ 火 C金１ C金２ C金３ C金４ C水１ C水２ 16:30 18:30 
け が や 痛 み の 相 談

（16：20～18：00） 

２４ 水 C金５ 行 行 学     14:30 なし 

一学期終業式（２校時） 

北信越大会・合唱部壮

行会（３校時）     

２５ 木 夏季休業（～8/21） 

２６ 金  

２７ 土  

２８ 日  

２９ 月  

３０ 火  

３１ 水  

 

 お知らせお知らせお知らせお知らせ    

・・・・職場体験学習について職場体験学習について職場体験学習について職場体験学習について    

先日は、希望職種アンケートのご提出ありがとうございました。来週に仮決定を本人にお伝えし、本決

定を進めていく予定です。保護者の方もご確認をして頂き、送迎の可否などのご確認をお願いします。 

・・・・署名のお願い署名のお願い署名のお願い署名のお願い    

  生徒のみなさんに上小地区の高校入試制度（特に募集定員）に関わる要請の署名の紙を配布しました。

上小地区の高校募集定員を増やすことや、教育設備の充実などの実現を目指す署名です。2年生にとって

は来年の入試に関わる署名になりますのでぜひご提出をお願いします。 

 


